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の検討②
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まちの将来像
（事務局案）
の提案
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まちの将来像
の検討①

アンケート調査
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について

第７回
まちの将来像
の実現に向けた
手法検討②

新たな
ルールの
策定

今回 次回

・・

令和4年11月１日（火）に開催された

第４回まちづくり協議会で取りまとめた

「まちの将来像（協議会案）」について、

令和5年１～２月に協議会の対象区域

（左図の赤線）の皆様にアンケートを実

施しました。

アンケート結果を踏まえ、第５回まち

づくり協議会で「まちの将来像」を取り

まとめます。また、今年度のまちづくり

協議会では、その実現に向けたまちづく

りルール等について検討していきます。

検索、もしくは
二次元コード
から新宿区HPを
ご覧ください。

区画道路２号

区画道路１号
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フリガナ

ご住所
〒 ‐

お電話 （ ） ‐
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● 第４回まちづくり協議会の開催報告は

２ページへ

● アンケート調査の結果報告は３ページへ

● 今後の予定、区からのご案内は４ページへ

※助成要件の詳細については、事前にお問合せください。

※道路拡幅部分について、用地取得又は、
寄附の受付を行っています。

※詳細については、事前にお問合せください。

第４回まちづくり協議会の様子

前回、ご参加
できなかった方も
お気軽にご参加ください！
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江戸情緒豊かな四谷の文化を残すことを第一義にあげていくのがよい。

安全第一、道路拡張を優先して欲しい。

防災面を考慮しつつ、歴史と緑のある町を今後も維持してもらいたい。

みどりが多く、子どもにやさしいエリアになって欲しい。

全体像はわかるし、反対する箇所は無いが、具体的に何をするのかがわからない。

これまでの協議会とアンケート調査の結果を踏まえて、

「若葉・須賀町地区 まちの将来像」を取りまとめます。また、

将来像の実現に向け、今後検討を進めていく具体的な手法等

についてもご説明します。
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その他のご意見

寺町

道路

防災居住環境

みどり

ご協力

ありがとう

ございました！

これまで
ご参加できなかった方も

この機会に
是非ご参加ください！

～豊かな暮らしと文化を育む、若葉・須賀町～

寺町らしさを活かしつつ、新しい時代に対応したまちなみ形成寺町

誰もが安全・安心・快適に通行でき、災害時の避難や消防活動に寄与する

道路空間の形成
道路

（区画道路）

災害時に燃え広がらない安全なまちなみ形成

良好な居住環境の維持・保全

防災
居住環境

みどりの維持・保全、周囲の景観と調和した緑化みどり

とても良い 良い あまり良くない 良くない わからない 無回答等
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全てのテーマで80%以上
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まちの将来像の実現に向けて

第４回若葉・須賀町地区まちづくり協議会では、これまでの協議会

の検討の結果をまとめた「まちの将来像（事務局案）」について皆様

からご意見をいただき、「まちの将来像（協議会案）」

を取りまとめました。
まちの将来像（協議会案）

の全文は右側の二次元コード

からご覧になれます。

区画道路の拡幅整備地区計画の見直し 新たな防火規制の導入 防災活動など地元での取組

①寺社と周辺住宅が調和したまちなみ形成

②寺町らしさを活かした防災性の向上

寺町

①緊急車両が通行可能で、避難や消防活動が

行いやすい道路づくり

②全ての歩行者や自転車が安全・安心に通行

できる道路づくり

道路
（区画道路）

①良好なみどりの保全

②新たなみどりの創出

防災
居住環境

①建物の不燃化促進

②ゆとりのある住宅地の形成

③地域で団結した防災活動の体制づくり

みどり

第４回若葉・須賀町地区まちづくり協議会で取りまとめたまちの将来像

（協議会案）について、アンケートを実施しました。

各設問について、8割程度の方から「とても良い」「良い」

と回答をいただきました。アンケート調査結果は以下のとおりです。


